



CARLOS ISAAC, RECTOR DE LA UVM.

Rector de la UVM realizó inducción a más de 2 mil nuevos alumnos

● En una ceremonia *online* y en el marco de una jornada de inducción, el rector de la Universidad de Viña del Mar (UVM), Carlos Isaac, dio la bienvenida a más de 2 mil nuevos estudiantes que se matricularon para este 2021 en la casa de estudios. “Les damos una especial bienvenida a esta significativa y tradicional ceremonia, que a pesar de la contingencia no hemos querido dejar de realizar”, sostuvo la autoridad, haciendo énfasis en que este año es diferente, igual que el anterior, por lo que hizo un llamado a adaptarse de la mejor forma para sobrellevar y aprender en el contexto en el que estamos. Isaac también llamó a los alumnos a vincularse con la universidad y ser activos en las instancias que esta misma genera, sobre todo en la formación académica que brinda la institución. 